

Aus der Runde 60 werden die



uHus

Im Jahr 2000 hielt Margarete Metz im HIRSCH einen Vortrag zu den Themen, die uns – damals wie heute – beim Übergang in den Ruhestand beschäftigen. Daraus entstand eine Gruppe, die sich 14täglich traf, um sich darüber auszutauschen. Das jeweilige Thema wurde von einem Mal aufs nächste beschlossen, und die Teilnehmerinnen moderierten die Gruppe abwechselnd. Sie nannten sich Runde 60.

22 Jahre später: Es gibt diese Gruppe immer noch!

Manche Teilnehmerinnen sind weggeblieben, neue sind hinzugekommen, und die Gesprächsinhalte ergeben sich manchmal spontan aus der Eingangsrunde. Viele persönliche Gedanken und gesellschaftliche Themen werden besprochen, über all die Jahre hinweg getragen vom vertrauensvollen Umgang miteinander. Das Gesagte bleibt in der Gruppe.

Nun hat die Gruppe ihren Namen geändert. Aus der „Runde 60“ ist die „Gesprächsrunde uHu“ geworden, heißt: „unter Hundert“.

Sie trifft sich jeden zweiten Donnerstag 10–12 Uhr in der Cafeteria (Termine im Monatsprogramm).

HIRSCH Begegnungsstätte ♦ Hirschgasse 9 ♦ Tübingen